
（様式２）        令和５年度 第１回学校運営協議会報告                             

                               さつま町立佐志小学校 

１ 開催日時  令和５年６月 26 日（月） 18：30～19：45  

２ 開催場所  佐志小学校 図書室 

３ 説明事項  

 (1)  委員自己紹介及び委嘱状交付 

  (2)  学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の概要について 

     学校運営協議会の役割，意義等について説明し，年５回の開催予定等についても了承を得る。 

   授業参観など学校の様子，児童や職員との触れあいの機会を増やすために，時間帯は変更の可能

性もあることについても了承を得る。 

  (3)  令和５年度学校経営について 

   学校経営方針・グランドデザインを基に説明を行い，承認を得る。 

 (4)  令和５年度学校の概況について 

  児童数の動向，教職員の状況，各種学力検査の結果及び対応策・生徒指導・特別支援教育・体力・

保健・安全・給食・研修・学校評価・社会教育等の状況等について資料を基に説明を行う。 

 

４ 質問事項 

 Ｑ１ 学校ではいじめの認知件数が少なく，学童クラブで見ていると，言葉遣いや友人との接

し方など気になる点も多い。学校を離れ家庭のような雰囲気のため，気の緩みが出るのか

もしれないが，学童クラブとしても指導に非常に苦慮している。 

 Ａ１ 学校も全くトラブルがないわけではないが，小規模校のため目が行き届きやすい。児

童・保護者と職員との信頼関係から，早い段階で小さいトラブルを把握し，相談にのり対

応できている。実態把握と情報共有から一件でも多く認知し初期対応，普段の学級経営や

児童との関わりから未然防止に努めている。佐志用の児童が学童クラブに通っており，学

校では見えない様子もあると思われる。ぜひ今後も連携を深め，育てていきたい。 

 Ｑ２ インフルエンザやコロナの感染状況はどうか。 

 Ａ２ ５年生が２週間前にインフルエンザ感染拡大で学級閉鎖，２・６年生がインフルエンザ

感染拡大で 26 日午後から 30 日まで学級閉鎖である。感染対策に努めながら教育活動を進

めている。 

Ｑ３ 学校の施設設備改善状況はどうか。 

  Ａ３ 現在，特別教室の空調設備設置工事をしていただいており，７月からは使用できる。学校と

しては，体育館用トイレの新設・児童用トイレの改善を優先して要望を挙げている。今後も要

望を挙げ続け，安心・安全な学校環境にしていきたい。 

 

５ 感想・指摘事項等 

 ○学校の概況説明の中であった「教育活動のマスコミ等による広報」について，南日本新聞の

「若い目」や「子供のうた」「こども五七 Go」など，ぜひ今年度も力を入れてほしい。佐志

小学校のＰＲにつながると思われる。 

 ○コロナ禍も過ぎた。校長の説明であったように，授業参観など子供たちの様子や職員の様子を見

る機会が増えても良いのではないか。学校運営協議会としてだけでなく，さつまの郷の出前講座

や学校応援団の活用など地域の方との交流の場を設けるなど検討してほしい。 


